

gonocoque ayant donné des résultats positifs — se mit à présenter des symptômes abdominaux alarmants avec un état général grave. Le toucher rectal fit connaître une double salpingite, et l'opération, jugée nécessaire, permit d'enlever deux trompes remplies de pus. Guérison parfaite, mais persistance de l'écoulement vaginal qui ne céda qu'à un curettage utérin.

Depuis quelque temps, pour obtenir le blanchiment des farines, on leur fait subir un contact avec de l'air électrisé. Les farines ainsi traitées, d'après M. Balland, ont une saveur et une odeur moins agréables que celles ne l'ayant pas été. Elles donnent un pain plus blanc, mais moins savoureux. L'effet du traitement des farines par l'électricité est de les blanchir en les vieillissant.

Le Quino-Phosphate est de tous les vins le tonique par excellence, d'un goût agréable, d'un effet non stimulant mais reconstituant, employé avec succès dans les cas de : Débilité générale — Convalescences — Suites de fièvres — Faiblesse de l'Estomac, etc.

Le nombre officiel des aliénés en Angleterre :

D'après le 58^e rapport annuel, au 1^{er} janvier 1904, on comptait en Angleterre, et dans le pays de Galles, 117,199 personnes certifiées atteintes de folie.

L'excédent sur l'année précédente est de 3,235.

Pour les dix dernières années, la moyenne de l'accroissement annuel est de 2,513.

Le département des Postes de l'Etat de la Colombie (Etats-Unis) a retiré à une usine de substances médicamenteuses le droit de se servir de la poste pour envoyer ses réclames charlatanesques. Les produits de cette usine furent soumis à l'analyse qui a montré, comme on s'y attendait, que ces produits ne correspondaient pas à ce qu'on promettait dans les réclames.

Le bureau sanitaire de l'État d'Indiana (États-Unis) a décidé d'exclure à l'avenir des écoles publiques de l'État tous les candidats maîtres atteints de tuberculose pulmonaire. A l'heure actuelle, on compte dans cet État environ 250 maîtres d'école qui présentent cette affection.